

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Helau: Das Düsseldorfer Prinzenpaar Andreas I. und Venetia Evelyn bringt rheinischen Frohsinn in das Caritashaus Hildegundis von Meer.

Hildegundis von Meer in Osterath

Düsseldorfer Prinzenpaar besucht das Caritashaus

Meerbusch – Unter dem Motto des Düsseldorfer Karnevals „200 Jahr – hütt un wie et wor“ ist im Caritashaus Hildegundis von Meer gesungen, geschunkelt und gelacht worden. Die Budericher Karnevalsgesellschaft Heinzelmännchen veranstaltete die alljährliche närrische Sitzung in der Einrichtung am Bommershöfer Weg 50 im Meerbuscher Stadtteil Osterath.

Die Heinzelmännchen waren in ausgesprochener Faschingslaune. Schließlich steht in diesem Jahr das Jubiläum „7 x 11 Jahre KG Budericher Heinzelmännchen“ an. Zur Überraschung brachte die KG nicht nur großes Gefolge mit nach Osterath, sondern auch das Düsseldorfer Prinzenpaar: Prinz Andreas I. und Ihrer Lieblichkeit Venetia Evelyn. Die Tollitäten begeisterten durch fröhliche Reden und eine stimmungsvolle Gesangseinlage.

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnunglosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Presseinformation

Die Närrischen Marktfrauen waren ebenfalls mit von der Partie, ebenso wie das Kinderprinzenpaar der „Düsseldorfer Originale“. Die Auftritte der Tanzgruppen der „Düsseldorfer Originale“ und der Budericher Heinzelmännchen sorgten zudem für beste Stimmung. „Unsere Bewohnerinnen und Bewohner haben den karnevalistischen Besuch sehr genossen und noch Tage später davon erzählt“, berichtet Ursula Krückels, Koordinatorin Sozialer Dienst in Hildegundis von Meer.

Die Auftritte der Tanzgruppen der „Düsseldorfer Originale“ löst Begeisterung aus bei Bewohner_innen und Mitarbeitenden im Osterather Caritashaus Hildegundis von Meer.



Das Caritashaus Hildegundis von Meer



Das Caritashaus Hildegundis von Meer befindet sich in ruhiger Lage in einem Parkgelände in Meerbusch-Osterath, rund 600 Meter vom Ortskern entfernt. Die Einrichtung verfügt über 92 Einzelzimmer und 23 Doppelzimmer mit Balkon und barrierefreiem Bad. Es bietet 138 Bewohner_innen ein Zuhause. In jedem Zimmer sind Telefon-, Kabelfernsehen- und Internetanschluss verfügbar. Lieblingmöbel und Bilder können mitgebracht und das Wohnumfeld so nach persönlichen Vorstellungen gestalten werden. Das Caritashaus Hildegundis von Meer fördert das Miteinander und schafft Begegnungen. Ebenso wird aber auch der Wunsch nach Privatsphäre und Rückzugsmöglichkeiten respektiert.

<https://www.caritas-neuss.de/hilfen-beratung/senioren-pflege/caritashaeuser/hildegundis/>

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnunglosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.